

Rendez-vous **Presse**

La dernière ligne droite pour les finalistes du Volant F4 FEED Racing sur le Circuit de Nevers-Magny-Cours

Créée par Jacques Villeneuve et Patrick Lemarié, implantée sur le Circuit de Nevers-Magny-Cours, l'école de pilotage FEED Racing organise chaque année le Volant F4 FEED Racing France, dont le vainqueur se voit offrir une saison en championnat de France FFSA de Formule 4, championnat européen de premier plan.

Depuis lundi 22 septembre, les six finalistes de l'édition 2025 sont en lice sur le circuit, propriété du Conseil départemental.

Parmi ces surdoués précoces de la conduite, âgés de 14 à 18 ans, l'as des as se révélera lors des ultimes tours de piste,

jeudi 25 septembre, à partir de 15 heures,

en présence de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et de Lionel Lécher, vice-président en charge des sports.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57